



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

Adiuva Capital erwirbt Mehrheitsanteile an der Kübler Sport GmbH

Hamburg, 28. Oktober 2025 – Wir freuen uns, unsere Mehrheitsbeteiligung an der Kübler Sport GmbH mit Sitz in Backnang bekanntzugeben. Kübler Sport ist ein Lieferant von Sportgeräten sowie technischer Servicepartner für Sportstätten. Das mittelständische Familienunternehmen mit rund 80 Mitarbeitern wurde im Jahre 1987 von Rolf und Erika Kübler gegründet und hat sich als verlässlicher Partner von Sportvereinen, Kommunen, Schulen, Fitness- und Therapie-Einrichtungen auf die Schaffung von fachgerecht ausgestatteten Sportstätten spezialisiert.

Adiuva Capital beteiligt sich im Rahmen einer Nachfolgelösung an der Kübler Sport Gruppe und wird den eingeschlagenen Wachstumspfad gemeinsam mit dem bestehenden Führungsteam um Udo Vetter fortführen und neue Marktpotentiale erschließen. Andreas Kübler bleibt dem Unternehmen als Gesellschafter und aktiver Beirat für die strategische Entwicklung weiterhin eng verbunden. **„Dieser Schritt ist für uns ein bedeutender Moment. Wir öffnen unser Familienunternehmen für neues Wachstum – mit einem Partner, der unsere Werte teilt und unsere Vision versteht. Mit Adiuva Capital an unserer Seite können wir die nächsten Schritte mutig angehen und unsere Erfolgsgeschichten nachhaltig fortschreiben“**, kommentiert Andreas Kübler die neue Partnerschaft.

„Wir freuen uns sehr, das Traditionsunternehmen Kübler in die Zukunft und auf seinem weiteren Wachstumskurs zu begleiten. Das Adiuva-Team ist stolz darauf, dass Familie Kübler und Udo Vetter uns für diese Partnerschaft ausgewählt haben und wir freuen uns auf die Zusammenarbeit,“ ergänzt Hauke Lübben, Partner bei Adiuva Capital.

Die Adiuva Capital GmbH ist eine inhabergeführte Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Hamburg. Seit ihrer Gründung im Jahr 2011 unterstützt sie mittelständische Unternehmen im deutschsprachigen Raum in Nachfolgesituationen und Phasen des Wachstums durch die Implementierung von Buy-and-Build-Strategien. Die Gesellschaft verwaltet ausschließlich Unternehmerkapital (über 800 Mio. EUR).

Die Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch die Kartellbehörde.

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

Adiuvu Capital acquires majority stake in Kübler Sport GmbH

Hamburg, 28th October 2025 – We are pleased to announce our majority stake in Kübler Sport GmbH, based in Backnang, Germany. Kübler Sport is a supplier of sports equipment and a technical service partner for sports facilities. The medium-sized family business with around 80 employees was founded in 1987 by Rolf and Erika Kübler and has specialised in the creation of professionally equipped sports facilities as a reliable partner for sports clubs, local authorities, schools, fitness and therapy facilities.

Adiuvu Capital is investing in the Kübler Sport Group as part of a succession plan and will continue on the path of growth together with the existing management team led by Udo Vetter, while also tapping into new market potential. Andreas Kübler will remain closely associated with the company as a shareholder and active advisor for strategic development. **“This step is a significant moment for us. We are opening up our family business to new growth – with a partner who shares our values and understands our vision. With Adiuvu Capital at our side, we can boldly take the next steps and continue our success stories in the long term”**, says Andreas Kübler, commenting on the new partnership.

“We are delighted to accompany the long-established Kübler company into the future and on its continued growth path. The Adiuvu team is proud that the Kübler family and Udo Vetter have chosen us for this partnership, and we look forward to working together,” adds Hauke Lübben, partner at Adiuvu Capital.

Adiuvu Capital GmbH is an owner-managed investment company based in Hamburg. Since its foundation in 2011, it has been supporting medium-sized companies in German-speaking countries in succession situations and phases of growth through the implementation of buy-and-build strategies. The company exclusively manages entrepreneurial capital, with a portfolio valued at over 800 million Euros.

The transaction is still subject to approval by the antitrust authorities.

Kontakt / contact

Adiuvu Capital GmbH
Rebecca Novosel
rebecca.novosel@adiuvucapital.de
+49 (0)40 3019 1649